

Vie des partis politiques/PDG/Dans le cadre de la mise en route des "2R" ... Toutes les fédérations dotées de matériel informatique



Claire Mandza, entourée des responsables locaux du PDG pour célébrer l'entente retrouvée au sein de ce parti.



Ruffine Itoumba, fédérale de la Basse-Nyanga, recevant le matériel de son organe.



Vue du matériel informatique offert par les cadres provinciaux du PDG.



De nombreux militants ont assisté à la cérémonie.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Un effort collectif des cadres du Parti démocratique gabonais de l'Ogooué-Maritime visant à rendre performants ces démembrés, tout en produisant un travail "scientifique" grâce aux logiciels installés.

CÉRÉMONIE toute particulière, samedi dernier, au

siège provincial du Parti démocratique gabonais (PDG). Les 18 fédérations réparties entre Port-Gentil, Bendjé, Gamba et Omboue ont reçu chacune, des mains de Claire Mandza et Albert Richard Royembo, respectivement secrétaire nationale chargée de l'animation politique et secrétaire provincial pour l'Ogooué-Maritime, un important lot de matériel informatique. Composé d'ordinateurs,

imprimantes, onduleurs et des consommables, cette dotation est le fruit de la conjugaison d'efforts, de la cohésion et de la bonne entente entre les cadres du PDG dans la province. Tout le monde a voulu mettre la main à la pâte. Le doyen politique, Michel Essonghe, pour marquer ses encouragements aux initiateurs du projet, s'y est associé. Albert Richard Royembo n'a pas manqué de l'en remercier du "fond

du cœur". Il l'a fait également à l'endroit de tous ceux qui ont compris la nécessité d'équiper les organes de base de ce matériel de pointe, utile pour un travail efficace et efficace. Il a reconnu, tout comme la secrétaire nationale, que la régénération et la revitalisation (2R) du PDG dans la province sont sur de bons rails. Pour eux, les 2R ne sont pas qu'un concept, "c'est aussi et surtout un comportement que tous les mi-

litants doivent avoir dorénavant". Des mauvaises pratiques, ont-ils appuyé, sont bannies. Le respect d'autrui, de la hiérarchie et des notes d'orientation doivent habiter l'esprit de chacun. « Vous devez faire bon usage de cette dotation, produire un travail scientifique axé sur des données fiables. De même, nous ne voulons plus des correspondances manuscrites », ont-ils exhorté. En appelant une énième fois les responsables des nou-

veaux organes à investir le terrain, ne laissant aucun espace à l'adversaire. Ils ont insisté également sur le respect des militants de base, socle du parti. Les bénéficiaires n'ont pas caché leur satisfaction en recevant ce don qui, selon eux, améliorera leurs conditions de travail. Promettant de se donner corps et âme pour le succès du parti au cours des prochaines consultations électorales.

...et au 2e arrondissement

Des outils informatiques pour les fédérations B et E

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

EMPÊCHÉ, le membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Jean-Fidèle Otandault, a chargé, dernièrement, son conseiller politique et stratégique, Louis Barrys Ogoula Olingo, de remettre du matériel informatique aux fédérations communales B et E du 2e arrondissement. Ces organes sont dirigés respectivement par Franck Madama-Ma-Lewandja et Jacques Fortuné Nzoughe

Essia. La donation a été remise à la maison du parti politique susmentionné, non loin de la place de la Concorde. En présence de Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, représentant le secrétaire provincial, Albert Richard Royembo, lui aussi empêché. « Ce don est la réponse au besoin exprimé par les structures bénéficiaires, d'être dotées de matériels de travail », a dit Louis Barrys Ogoula Olingo. Le représentant du secrétaire provincial du parti a, en effet, confirmé que "lors de ses réunions de prise de contact avec les fédérations communales et départe-



Remise symbolique du don par Louis Barrys Ogoula Olingo (costume) à Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, représentant du secrétaire provincial.

mentales, au lendemain de sa prise de fonction, Albert Richard Oyembo avait été informé des difficultés que rencontraient les responsables des structures de base dans l'exécution de leurs tâches respectives". Conscient qu'un travail ne peut être efficace qu'avec un équipement performant, il avait pris l'engagement de doter chaque fédération de l'outil informatique. « Pour l'acte qui vient d'être posé par le membre du comité permanent du bureau politique, en faveur des fédérations B et E du 2e arrondissement, le secrétaire provincial est donc heureux de constater qu'il y a des responsables

politiques qui réagissent positivement au bénéfice de leurs fédérations de rattachement », a souligné Jean-Pierre Mbadinga Nzamba. Il a ensuite demandé à l'émissaire du bienfaiteur de "lui transmettre les vifs et sincères remerciements d'Albert Richard Royembo, en sa qualité de premier responsable du parti dans l'Ogooué-Maritime". Ces ordinateurs devraient faire l'objet d'une cérémonie de remise officielle aux fédérations, juste après le renouvellement des structures de base, selon une consigne qui aurait été donnée par le secrétaire provincial.